



Un **Mejor Futuro**
para **Mujeres**
Invirtiendo en el legado de IDM

La Iniciativa de los Derechos de la Mujer (IDM) mejora las vidas de las mujeres y niñas indígenas a través de la educación y el acceso a servicios jurídicos y prevención de la violencia de género.

IDM se ha convertido en un líder en la prevención y respuesta a la violencia de género (VBG) en Centroamérica. Hasta la fecha, más de 10 mil mujeres y niñas han participado en nuestros programas. Más de 50 mil personas se han beneficiado de nuestro trabajo y hemos llegado indirectamente a más de 150 mil personas. IDMI implementa programación en 85 comunidades de la región Maya Kaqchikel de Guatemala y está compartiendo su metodología de empoderamiento legal con organizaciones en tres países.

Nuestros planes para el futuro son ambiciosos. En 2027 alcanzaremos 500.000 personas, más del triple de nuestro impacto. Hemos identificado tres estrategias que son fundamentales para lograr nuestros objetivos.





Replicar

Duplicar nuestra cobertura en la región Maya Kaqchikel a través de programación basada en evidencia que combina la educación en derechos con la prestación de servicios móviles.



Escalar

Multiplicar nuestro impacto adaptando y compartiendo nuestra metodología comprobada de empoderamiento legal con organizaciones comunitarias en toda Centroamérica.



Sostener

Garantizar el legado de IDM invirtiendo en nuestra capacidad organizacional y equipo de expertos.

La desigualdad de género y la violencia de género son amenazas generalizadas y persistentes al progreso, que afectan no solo a las mujeres y las niñas, sino también a sus familias y comunidades.

Avanzar en la igualdad de género es “una de las formas más efectivas de luchar contra la pobreza extrema y construir comunidades más sanas, más rico, y más educadas. **“Invertir en las mujeres y las niñas genera beneficios sociales y económicos individuales, y para sus comunidades y el mundo en su conjunto”.**

(Pfeffer, Leticia. Globalcitizen.org)

El 35% de las mujeres en todo el mundo han sufrido violencia física y/o sexual, y 14 de los 25 países más peligrosos del mundo para las mujeres se encuentran en América Latina y el Caribe.

El costo global de la violencia contra las mujeres se estimó en 1,5 billones de dólares, o aproximadamente el 2% del PIB mundial.



IDM imagina un futuro en el que las mujeres y las niñas vivan libres de violencia y sean líderes en sus comunidades.

Centroamérica enfrenta algunas de las tasas más altas de violencia de género (VBG) en el mundo, con recursos limitados para las sobrevivientes, particularmente en las poblaciones rurales e indígenas. IDM aborda estos desafíos con un enfoque sostenible que empodera a la próxima generación de mujeres indígenas, ayudándolas a romper ciclos de violencia, participar en espacios públicos y construir comunidades prósperas.

IDM emplea un enfoque comunitario para aprovechar el poder transformador de la ley, utilizando los marcos legales existentes para promover la justicia, al tiempo que se abordan las barreras sistémicas que las mujeres indígenas

enfrentan. Combinamos la educación sobre derechos con la prestación de servicios legales móviles para empoderar a las mujeres indígenas en áreas rurales para que conozcan y utilicen la ley. Al ofrecer programas culturalmente receptivos en el idioma local, IDM llega a mujeres y comunidades donde están y responde a sus necesidades.

Durante la última década, IDM ha probado nuestra metodología y logrado un impacto mensurable. **Ahora estamos listos para ampliar nuestro trabajo, impulsar el cambio social y garantizar la justicia para las mujeres y las niñas en toda Centroamérica.**

Impacto para 2027

- ▶ Más de **25 mil mujeres y niñas** participarán en nuestros programas.
- ▶ IDM implementará programación en **150 comunidades de la región Maya Kaqchikel**, llegando a casi el **50% de la población**.
- ▶ Nos asociaremos con **100 organizaciones comunitarias** en Centroamérica.





*IDM construye un futuro
justo invirtiendo en el
potencial
potencial transformador
de las mujeres y las niñas, y
tú también puedes.*

Tu apoyo empoderará a mujeres y niñas para que se conviertan en líderes y agentes de cambio en sus comunidades, creando un futuro más brillante, seguro y equitativo para las generaciones venideras.

¡Únete a nosotros!

Síguenos:

-  /womensjusticeguate
-  @WmnsJusticeInIt
-  @womens-justice
-  @iniciativadelamujer



womens-justice.org



Iniciativa de
los Derechos
de la Mujer

